

ERE LE VIGAN
Méditation quotidienne
Jeudi 29 février 2024

Verset du jour (la Bible soulignée) : Lire **Jean 4**
(environ 27 après JC)

³¹ Pendant ce temps, les disciples le pressaient en disant : « Maître, mange. » ³² Mais il leur dit : « J'ai à manger une nourriture que vous ne connaissez pas. » ³³ Les disciples se disaient donc les uns aux autres : « Quelqu'un lui aurait-il apporté à manger ? » ³⁴ **Jésus leur dit : « Ma nourriture est de faire la volonté de celui qui m'a envoyé et d'accomplir son œuvre. »** ³⁵ Ne dites-vous pas qu'il y a encore quatre mois jusqu'à la moisson ? Eh bien, je vous le dis, levez les yeux et regardez les champs : ils sont déjà blancs pour la moisson. ³⁶ Celui qui moissonne reçoit un salaire et amasse du fruit pour la vie éternelle, afin que celui qui sème et celui qui moissonne se réjouissent ensemble. ³⁷ En effet, en cela cette parole est vraie : 'L'un sème et l'autre moissonne.' ³⁸ Je vous ai envoyés récolter une moisson qui ne vous a pas demandé de travail ; d'autres ont travaillé et vous êtes entrés dans leur travail. »

³⁹ **Beaucoup de Samaritains de cette ville crurent en Jésus à cause des paroles de la femme qui rendait ce témoignage : « Il m'a dit tout ce que j'ai fait. »** ⁴⁰ **Ainsi donc, quand ils vinrent le trouver, les Samaritains le prièrent de rester avec eux. Il resta là deux jours. ⁴¹ Un bien plus grand nombre crurent à cause des paroles de Jésus, ⁴² et ils disaient à la femme : « Ce n'est plus seulement à cause de ce que tu as dit que nous croyons, car nous l'avons entendu nous-mêmes et nous savons qu'il est vraiment le Messie, le Sauveur du monde. »**

Méditons pour connaître Dieu et lui obéir !

« Une percée pour la lumière »

Pendant ce temps : c'est-à-dire entre le départ de la Samaritaine et l'arrivée des Samaritains. Les disciples expriment leur sollicitude pour leur Maître fatigué et épuisé, en l'invitant à manger. Mais il refuse de manger. C'est étonnant que Jésus refuse de manger, non ? Il est épuisé, il a faim comme ses disciples et il refuse de se nourrir.

Qu'est-ce qui ne va pas encore ? ont dû se dire les disciples ...

Quelle est la préoccupation des disciples ?

Ils ne se préoccupent pas de la Samaritaine, ni de ce village samaritain à côté, ni de la discussion entre Jésus et la Samaritaine.

Ce qu'ils regardent c'est qu'ils ont acheté de la nourriture et que le temps est venu de manger.

De plus, c'est aussi étonnant pour nous car plus loin dans l'évangile au chap 6 : Jésus se préoccupe de la nourrir des milliers de personnes.

Que dit Jésus au sujet de la nourriture ? Jésus peut-il vivre sans manger ?

Le pouvez-vous ?

Alors pourquoi ce n'est pas le moment de manger ?

Quelle est la préoccupation de Jésus ?

Pour lui ce n'est pas le moment de manger.

Son attention tendait ailleurs.

Pour Jésus c'est le moment de témoigner, de prier, d'attendre avec joie la venue des Samaritains, eux les invités au festin de l'évangile.

La femme samaritaine laissa là sa cruche d'eau et retourna à la ville, puis elle témoigne ... Le village est étonné et bouleversé par le changement d'attitude de cette femme qui, avant, vivait cachée. Aujourd'hui elle vit dans la lumière. Qu'est-ce qui a pu la percer et la mettre dans cette lumière ? Qui a pu ouvrir la porte blindée de son cœur ?

La Samaritaine a tout laissé, elle va vers ceux qui la jugeaient comme une femme de mauvaise vie, elle leur annonce la présence du messie parmi eux ; les nouveaux invités vont venir ; les cœurs sont affamés de l'évangile ; le

temps est là ; il ne s'agit pas de laisser filer ce temps en passant à côté de cette moisson ; le temps de l'annonce de l'évangile est là : c'est ici et maintenant !

Regardez autour de vous : beaucoup d'hommes et de femmes cherchent un sens à leur vie, ils ont besoin de vie spirituelle, d'un Sauveur. Ils ont besoin d'un vis-à-vis ultime. Ils ont besoin d'un vrai berger qui les amène aux bons pâturages. Ils ont besoin de repères clairs et ayant du sens.

Ils sont comme des gens qui n'ont pas de berger. Beaucoup se laissent séduire par des sectes, par toutes sortes de messages éblouissants ; mais très souvent ces gens ont déjà eu contact avec des chrétiens, parfois ils ont entendu le vrai évangile mais ils n'ont pas encore considéré que c'était pour eux personnellement.

Parfois le travail est rude, nous avons l'impression de prêcher dans le désert, dans ce monde occidental si préoccupé par les choses matérielles, si préoccupé par le logement et la consommation, la jouissance et le plaisir, le confort et la santé.

Certes Jésus s'est occupé de ces choses, mais Jésus nous invite à regarder plus loin : au temps de la moisson.

Le désert n'est pas infini, il s'arrête après la traversée. Il nous invite à nous réjouir à l'avance, comme les prophètes qui attendaient le messie et se réjouissaient d'avance de sa venue. Ils l'ont contemplé de loin.

Jésus est la réponse à toutes nos attentes : un frère, un avocat auprès du Père, un confident, un berger qui nous conduit, il a été fait sagesse, justice et rédemption, délivrance du péché, il est la réponse personnelle, comme une lettre ouverte d'un père à ses enfants : il est le chemin qui mène au Père, il est la vérité : beaucoup aujourd'hui cherchent la vérité : Jésus est lui-même la vérité. Quelle réponse inattendue aux philosophes de tout bord !

Et il est la vie, le pain de vie ; il est la résurrection : une vraie relation avec lui nous donne tant de bonnes choses ! Les Samaritains ont vécu cette

joie d'une relation directe et personnelle avec lui ; ils ont entendu la Parole de Vie et ils se sont réjouis.

Ses disciples le pressent, mais Jésus a un autre empressement, c'est pour lui et les Samaritains de ce village le moment de la moisson : un festin de lumière, de repentance, de joie, de réjouissances, de réconciliations, de guérisons des blessures, une nouvelle vie pour tant de personnes.

Le salut est entré dans la vie de la Samaritaine et de ce village :

le messie a été trouvé.

Prions :

Seigneur Jésus, combien tu es bon ! tu mets toute ta joie à faire la volonté de ton Père, c'est-à-dire à former en nous la foi, la patience, l'espérance, la persévérance, la paix, la joie, l'amour : tout le fruit de ton Esprit !

Que ta joie remplisse nos cœurs !

Que chaque heure soit une occasion de t'écouter et de témoigner.

Que cela se passe dans nos foyers, nos familles, au travail, à l'école, avec les voisins ...

Que tes promesses sont douces à mon palais, plus que le miel à ma bouche ! Je prends plaisir à faire ta volonté, mon Dieu ! Et ta loi est au fond de mon cœur. Je ne fais aucun cas de ma vie, comme si elle m'était précieuse, pourvu que j'accomplisse avec joie ma course, et le ministère que j'ai reçu de toi, Seigneur Jésus : rendre témoignage à la bonne nouvelle de la grâce de Dieu.

Adorons en chantant (3 mn) :

AEC 540 Allez-vous en sur les places : https://youtu.be/UHdY_JdMJLE
